

La République du Centre, 16 juillet 2013

COMBLEUX

Les deux premiers élus de la ville ont été médaillés



POSE. Jean-Pierre Sueur avec Jacques Bié et Frédéric Morlat.

Jacques Bié, le maire de Combleux, était à l'honneur, dimanche.

L'élu a reçu des mains de Jean-Pierre Sueur, sénateur, la médaille d'honneur régionale, départementale et communale couleur vermeil, en récompense de son dévouement au service des collectivités locales.

Un honneur qu'il a tenu à partager avec Frédéric Morlat, son premier adjoint et complice depuis ses débuts à Combleux, à qui il a remis la même distinction en présence de Liliane et Marie-Claire leurs épouses respectives, entourées d'une bonne cinquantaine de Combleusiens. ■